

# Premiar el talento emprendedor UJI

Los galardones pretenden destacar las competencias transversales de los estudiantes en áreas como la creatividad o el emprendimiento



INMACULADA  
**Rodríguez\***

Reconocer la capacidad que tiene el estudiantado de la UJI para identificar los retos estratégicos de la ciudad de Castelló y proponer soluciones creativas, ilusionantes y factibles a los mismos es la principal razón de ser de la primera edición de los Premios al Talento emprendedor de los estudiantes de la UJI. Estos premios se han convocado por la Universitat Jaume I, a través del Vicerrectorado de Estudiantado y Compromiso Social y de la Cátedra INCREA de Innovación, Creatividad y Aprendizaje y con el patrocinio del Ayuntamiento de Castelló. La era post-covid ha supuesto un cambio en muchas de las costumbres de la ciudadanía y también en la forma en la que se relacionan entre ellos y con su ciudad. Muchos de estos cambios desaparecerán con el fin de la pandemia, esperemos que más pronto que tarde, pero otros perdurarán y serán claves para entender como nuestra sociedad evoluciona hacia el futuro. Estos cambios suponen diferentes retos estratégicos a los que todas las ciudades deberán hacer frente y el talento de los estudiantes UJI es clave en la búsqueda de iniciativas empresariales que proporcionen valor a la sociedad castellanense. En Castelló



MARÍA  
**Ripollés\***

estos retos se recogen en la Agenda Urbana Castelló 2030.

Los premios pretenden destacar las competencias transversales de los estudiantes UJI en áreas como la creatividad, la innovación y el emprendimiento. Y son importantes, no solamente por la cuantía económica que tienen asociada, sino también por lo que implican para el estudiantado galardonado. Son un motivo de orgullo y un estímulo para que los estudiantes sigan cultivando competencias transversales tan esenciales para el desarrollo de sociedades sostenibles alineadas con los ODS y la Agenda 2030. Además, suponen una oportunidad para que los estudiantes UJI se promocionen como agentes de

cambio, de emprendimiento y consoliden su imagen en el ecosistema emprendedor de Castelló.

Recogiendo las palabras de la rectora **Eva Alcón**, nos gustaría señalar que estos premios son también importantes porque constituyen un instrumento eficaz para reforzar los lazos y la colaboración entre dos instituciones tan importantes como son la ciudad de Castelló y la Universitat Jaume I. En este sentido, la implicación y compromiso de la alcaldesa de Castelló, **Amparo Marco**, de la concejala **Patricia Puerta** y de **Remedios Pavón**, jefa de la agencia de desarrollo local, ha sido clave para que este proyecto fuese una realidad.

En definitiva, los objetivos específicos que se pretenden lograr con los premios al talento emprendedor UJI son: apoyar y potenciar el espíritu emprendedor en el ámbito universitario; contribuir al desarrollo y a la consolidación de las empresas creadas en el

sistema universitario; e impulsar y fortalecer las relaciones Universidad-Empresa.

Para ello, se han convocado tres categorías, lo cual constituye, sin lugar a dudas, un aspecto singular de estos premios. Categoría premio de aceleración empresarial UJI-Ayuntamiento de Castelló para las mejores nuevas empresas de reciente creación, en la que se otorgarán un primer premio dotado de 30.000 euros y tres accésits dotados de 20.000 euros cada uno. Categoría Premios al talento estudiantil con vocación emprendedora en la que se podrán otorgar hasta 5 premios de 4.000 euros cada uno. Categoría Premio estudiantil de ideas disruptivas vinculadas a los retos de futuro en ámbitos estratégicos para la ciudad, en la que se podrán otorgar hasta 5 premios de 3.000 euros cada uno. Para una información más detallada sobre la convocatoria, condiciones de participación y de documentación a aportar puede consultarse en la página web [www.premisemprendedoria.uji.es](http://www.premisemprendedoria.uji.es).

Para el actual equipo rectoral de la UJI la promoción de la creatividad, la innovación y el emprendimiento son objetivos estratégicos, ya que se trata de valores imprescindibles para el éxito profesional de los jóvenes universitarios. Con la formación y la capacitación en estas competencias se potencian sus oportunidades de empleo y de autoempleo. Para poder cumplir con estos objetivos, y a través de la Cátedra INCREA, en

la UJI se desarrollan distintos proyectos que atienden a necesidades específicas de los estudiantes emprendedores. Concretamente, el Certificado de Competencias Emprendedoras pretende reconocer y poner en valor la adquisición de estas competencias transversales a través de la participación de los estudiantes en distintas actividades extracurriculares relacionadas con el emprendimiento. De hecho, en la UJI creemos que es importante reconocer y poner en valor la participación del estudiantado en actividades extracurriculares y, sobre todo, visualizar de cara al posible empleador que los estudiantes UJI no solamente han adquirido los conocimientos propios de sus grados, sino que también están capacitados para aplicarlos en el contexto de su profesión. Así pues, estudiantado UJI puede complementar su título oficial con este certificado que acredita que ha desarrollado distintas actividades que buscan mejorar su capacitación para la empleabilidad y el emprendimiento y diferenciar, así, su currículum de estudiantes de otras universidades que carecen de esta certificación.

Animamos a los lectores a que entren en la página web de INCREA ([www.increa.uji.es](http://www.increa.uji.es)) para poder tener un mayor conocimiento de todas estas actividades. =

**\*Vicerrectora de Estudiantado y Compromiso social UJI**  
**\*Directora de la Cátedra INCREA de innovación, creatividad y aprendizaje**

---

**Estos premios son también importantes por reforzar los lazos y la colaboración entre la ciudad de Castelló y la Universitat Jaume I**

---